



Universidad: UDS

Campus: Comitán de Domínguez

Facultad: Medicina Humana

Materia: Bioética y Normatividad

Docente: Dr. Gutiérrez Gómez Dario Cristiaderit

PASIÓN POR EDUCAR

Alumno: Cárdenas Hernández León Felipe

Semestre: 3ro

Grupo: A



Dedicatoria



Medicina Humana

Bioética y Normatividad

Página 2

Este trabajo esta hecho para Generar, Preservar y Diseminar el conocimiento.

| Ensayo clínico Escorbuto | Ensayo clínico de cáncer |
|--|--|
| <ul style="list-style-type: none"> • 1747 científicamente el marino que repartió la medicina necesita experimentar con humanos. | <p>Esto se deriva por 3 fases median los ensayos clínicos</p> |
| <p>Después de eso la forma de la experimentación cambio a los ensayos clínicos.</p> | <p>Fase 1 los estudios son pequeños y se diseñan para encontrar algo no letal en cuestión de dosis</p> |
| <p>1er punto. Debe realizarse por medio de un comité representando a ciudadanos.</p> | <p>Sabiendo como afecta al cuerpo y si este es beneficioso pasa a la Fase 2</p> |
| <p>2do punto se divide a los pacientes en 2 grupos para aplicar en uno el medicamento a tratar y en otro un placebo.</p> | <p>Fase 2 participan menos de 100 personas. Este se hace para saber como actúa en el cancer.</p> |
| <p>3er punto se les da un placebo para saber si la enf puede pasar por si sola</p> | <p>Si este es beneficioso puede pasar a fase 3.</p> |
| <p>4to punto los resultados son evaluados por personas independientes.</p> | <p>Se necesitan miles de participantes</p> |
| <p>5to punto. El Tx debe realizarse en otras partes</p> | <p>Se comparan tratamientos actuales con los antiguos</p> |
| <p>6to punto el medicamento debe mejorar la vida del paciente</p> | <p>Tomando en cuenta la participación de los pacientes</p> |

| | |
|---|--|
| La medición del tratamiento no es eficaz | Para así mejorar y saber mas sobre el cancer. |
| Esta se mide con aspectos relevantes del paciente | |
| Si hay un tratamiento eficaz o mejor para el paciente debe usarse. | |

Desde mi punto de vista en cuanto a los videos la experimentación humana no es algo opcional sino mas bien infalible para saber mas acerca de nosotros mismos. De manera científica no creo que avancemos mas rápido de alguna otra forma mas que haciéndolo directo. De forma ética esto podría llevar a muchas inconformidades y diferentes puntos de vista ya sean estos morales o superficiales.

Reitero en la idea de que la experimentación humana es necesaria, para poder dominar mas lo que nos afronta con un control debido ya que esto si fuera algo libre podría ocasionar problemas en cuanto a la salud.

Esto debería aplicarse en la sociedad por medio de la concientización de las demás personas (explico) para poder seguir con la experimentación deberían hacer conciencia con las personas a las que se les va administrar el medicamento y hacerlas firmar un documento de manera voluntaria en donde indique a lo que se esta sometiendo.

No creo que sea algo inmoral o anti-etico probar nuevos medicamentos o experimentar como tal en el cuerpo humano ya que las enfermedades y las nuevas necesidades presentadas requieren de nuevas ideas y/o procedimientos.

REFERENCIAS

<https://www.youtube.com/watch?v=PrQDYNk4CU0>

<https://www.youtube.com/watch?v=MQGgYyJMEXo>